

Maravillosa celebración

Por GLADYS ALEMAÑY
ESPECIAL PARA POR DENTRO

Celebremos el día 6 de enero de cada año como el Día de los Reyes Magos. Conmemoración maravillosa de algo muy tradicional y hermoso, salpicado de alegría, esperanza y deseos realizados para nuestros niños, quienes dejan yerba para los camellos y una cartita con su lista de regalos. Reyes Magos: Símbolo eterno de algo muy especial y hermoso, cuando ellos adoraron al niño Dios en Belén y le llevaron sus regalos de incienso, oro y mirra. Reyes Magos: Alegría contagiosa de esas emociones, que transporta a esa ilusión mágica de sueños de hadas y lámparas maravillosas. Recuerdo en mis tiempos de niña, cómo gozaba, me reía y disfrutaba cuando se acercaba tan esperado día. Escribía mi lista de juguetes y siempre dejaba yerba para los camellos y dulces para los Santos Reyes. Me acostaba temprano y en mi fantasía de niña, miraba por la cerradura de la puerta de mi habitación y luego me acostaba para que no me encontraran despierta. Y en mi sueño infantil, como en los cuentos de las Mil y Una Noches, disfrutaba plenamente de las maravillas de los legendarios personajes, vestidos suntuosamente con trajes regios de colores brillantes, con turbantes, coronas de oro, piedras preciosas y fabulosas prendas.

Los Tres Reyes dejaban mis regalos por separado, pues me visitaban individualmente el día seis, siete y ocho de enero, respectivamente. Mi abuelita me decía: "Gladys, los Reyes Magos visitan a todos los niños tradicionalmente en su día especial, el día 6 de enero de cada año, pero como tú lo admiras, simpatizas con ellos y los amas tanto, ellos me escribieron que vendrían donde ti siempre por separado para reciprocarme el amor que tú les tienes y complacerte en tu hermoso deseo. Mientras tú creas en ellos, me decía muy emocionada, ellos siempre vendrán a traerte sus regalos."

EL NUEVO DIA - SABADO 6 DE ENERO DE 1996

-POR DENTRO

49